

# RESUMEN DE LA REUNIÓN COMUNITARIA ORGANIZADA

## 25 de julio de 2022

Un grupo de miembros de la comunidad recibió al Equipo de Monitoreo de Bakersfield para una discusión comunitaria el 25 de julio de 2022, a las 6:00 PM. Había una participación pequeña, pero animada, que contó con la asistencia de 17 miembros. La conferencia comenzó con presentaciones de los miembros del Equipo de Monitores de la Policía de Bakersfield, una visión general del acuerdo estipulado y un resumen de los progresos realizados hasta la fecha. Esto fue seguido por una discusión facilitada.

Gran parte de la discusión se centró en las políticas del Departamento de la Policía de Bakersfield, el entrenamiento, el rendimiento de cuentas, la transparencia, el prejuicio y la comunicación. Los debates abarcaron una serie de áreas y el siguiente es un resumen de las observaciones recibidas durante las conferencias.

### Comunicación y respeto

- Los participantes sintieron que había divisiones geográficas en la ciudad y sintieron que el lado este de Bakersfield estaba sobre vigilado. Por el contrario, los asistentes percibieron menos respuesta policial o apoyo cuando los miembros de la comunidad hicieron llamadas para asistencia.
- Los asistentes informaron que el BPD fue irrespetuoso y desapasionado con las personas que buscan ayuda policial en su comunidad (el lado este de Bakersfield).
- Varios discutieron experiencias de jóvenes de su comunidad los cuales han sido calificados como miembros de pandillas sin fundamento alguno, y otros encuentros policiales negativos con jóvenes.
- La comunidad expresó que no ha visto muestra de que el BPD quiera una relación positiva con los residentes del lado este, señalando que el BPD no planifica eventos que muestren compromiso con su comunidad. Algunos expresaron la opinión de que esta división está basada en racismo.
- Los asistentes sintieron que el BPD necesita comenzar a construir ahora una relación de confianza con la comunidad.
- Hubo discusión sobre la creencia de que la única vez que el BPD responde a una preocupación de la comunidad es cuando el problema es presentado por un miembro de la comunidad al que consideran uno de reputación, el cual no incluye el lado este de Bakersfield.
- Algunos participantes indicaron que piensan que la relación de la comunidad con el BPD puede ser irreparable. Otros, indicaron que la comunidad asume un papel, junto con el BPD, para mejorar su relación.



#### **Transparencia**

- Los participantes discutieron el rendimiento de cuentas del BPD e indicaron que quieren más
  información del BPD después de que un miembro de la comunidad presenta una denuncia.
  Estos, dijeron que, no creen en el BPD responsabiliza a sus funcionarios y que actualmente no
  hay seguimiento en la comunidad después de presentar alguna denuncia. Se hizo referencia a
  que la gente vio a los oficiales de vuelta en la calle tras la queja, sin saber cuáles fueron las
  consecuencias de su caso, si es que hubo alguna.
- El grupo planteó problemas relativos a las políticas o prácticas del BPD con respecto a la identificación de pandilleros. Los asistentes notaron que el BPD identificará a un adolescente como miembro de una pandilla por estar en compañía de un miembro de una pandilla con la que están relacionados o simplemente porque viven en una zona determinada de la ciudad. Esto se señaló como una práctica continua para los ciudadanos del lado este de Bakersfield.
- Hubo discusión sobre la prevalencia de cámaras sin la debida clarificación en su comunidad, como las normas o estándares indican que debería ser para la instalación en ciertas áreas. La presencia de cámaras en sus comunidades creó un sentido de vigilancia generalizada, donde un miembro de la comunidad declara que es como estar de vuelta en la cárcel.
- Algunas personas presentes indicaron que la falta de confianza está en parte relacionada con la falta de transparencia del BPD. Expresaron que querían ser parte de la solución, pero señalaron que solo un pequeño grupo de residentes continúa comprometido con el BPD.

#### Reforma

- Mientras el grupo entendió que el monitor de BPD está actualmente supervisando la implementación del fallo estipulado, dijeron que hay que hacer algo para mantener la supervisión y monitoreo independiente más allá del plazo de 5 años de la Sentencia Estipulada.
- Los miembros de la comunidad expresaron su preocupación por el hecho de que el BPD sólo haya prestado atención verbal a la reforma, pero realmente no han tomado acción.
- Los participantes indicaron que BPD presta atención a un problema cuando hay fondos disponibles, pero es rápido en irse cuando la financiación de un proyecto o iniciativa se acaba, posteriormente, no se produce un seguimiento por parte de BPD.
- Necesidad de que el BPD lleve a cabo verificaciones de antecedentes más exhaustivas de los reclutas y oficiales para excluir miembros de los grupos racistas.
- Preocupación continua por el acoso y elaboración de perfiles raciales. Los participantes señalaron que, durante la detención de tráfico, a los miembros de la comunidad todavía se les pregunta si están en probatoria o en libertad condicional.



### **Temas adicionales**

- Los participantes sugirieron que los fondos se redistribuyeran para apoyar programas basados en la comunidad, incluyendo: "Bakersfield Stop the Violence", "Wendell Davis Foundation", "Stay Focused Ministries", "Safe Streets", "Compassion Christian Center" y "Community TRUSTT".
- Los participantes sintieron que había necesidad de programas que se enfoquen específicamente en áreas impactadas por prejuicios de vigilancia. Esto se vio reforzado por la creencia de que al departamento no le importa proporcionar servicios equitativos o necesarios, más bien la comunidad está brindando el apoyo necesario.
- La Academia de Policía Ciudadana es vista como un paso positivo y un método para mantener a los miembros de la comunidad comprometidos.
- El grupo en general declaró que estaría interesado en participar de eventos comunitarios para proporcionar información.
- El grupo identificó que el Monitor BPD debería proporcionar una mejor y oportuna comunicación con respecto a las próximas reuniones. Los miembros de la comunidad acordaron comunicarse con sus conocidos e invitar personas a las próximas sesiones que se celebren con el Monitor.